



FSP
Justicia
GALICIA



EL CONSELLEIRO ALFONSO RUEDA SE COMPROMETE A QUE LA PROXIMA SEMANA SE REANUDEN LAS OBRAS DEL PALACIO DE JUSTICIA DE FERROL

Comunicado de Prensa

En una mesa Sectorial de Xustiza celebrada en el día de ayer en Santiago de Compostela con la presencia del Conselleiro de Presidencia, Administracións Públicas e Xustiza, Sr. Alfonso Rueda, a preguntas de la UGT Justicia, en referencia al escandaloso tema del abandono por parte de la empresa de las obras que se estaban llevando a cabo en el edificio de los Juzgados de Ferrol y que dejó a nuestros compañeros con destino en dicho centro de trabajo, tenemos que recordar, entre otras clamorosas deficiencias, “sin techo en pleno invierno”, se nos manifestó, que se va a proceder, la semana que viene, ante notario a realizar la cesión del contrato de la obra, entre la empresa adjudicataria y otra nueva que va a reanudar las obras.

Desde UGT Justicia, esperamos, que la declaración vertida por el Conselleiro cristalice, y tal y como se le dijo a los responsables de esta central sindical en la reunión mantenida, las obras sean continuadas por una empresa con capacidad técnica y económica para su ejecución con normalidad y a la mayor brevedad, con el fin de evitar que se produzca cualquier perjuicio a la salud de los trabajadores, que a día de hoy corren un riesgo cierto, sobre todo en lo referente a los destinados en la última planta del edificio.

Para UGT Justicia, si se consigue, por el medio apuntado por la administración la pronta continuación de las obras, merece, dentro del mal ya causado, una valoración positiva, esperando que la finalización de las obras, se ajuste lo máximo, al plazo de ejecución previsto.

EL PORTAVOZ DE ESTE TEMA ES PEDRO GALÁN HORRO, TFNO 689030378